

Grünes Wirtschaften sichert unseren Wohlstand nachhaltig



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Anna Hochmuth (KV Bodenseekreis)

Änderungsantrag zu K5

Von Zeile 379 bis 380 einfügen:

wir schrittweise an die Arbeitszeit der Tarifbeschäftigten an und ermöglichen mit einem Langzeitarbeitszeitkonto mehr Flexibilität für die Beschäftigten.

Nachhaltige Beschaffung stärken

Die Regelungen der Verwaltungsvorschrift der Landesregierung über die Vergabe öffentlicher Aufträge (VwV Beschaffung) vom 24. Juli 2018, welche derzeit eine Kann-Vorschrift enthalten, sollen in eine Soll- oder Muss-Vorschrift umgewandelt werden. Wir wollen dadurch aktiv einen Beitrag leisten zu einem öffentlichen Beschaffungswesen, das die ökologischen und sozialen Dimensionen mehr berücksichtigt.

Begründung

Das günstigste Angebot ist meist nicht das wirtschaftlichste, und oft auch nicht das umweltfreundlichste und das sozialste Angebot. Eine nachhaltige Beschaffung soll die Einhaltung von sozialen ökologischen (Mindest-) Standards über die ganze Lieferant*innenkette gewährleisten.

Quellen:

https://wm.baden-wuerttemberg.de/fileadmin/redaktion/m-wm/intern/Dateien_Downloads/Wirtschaftsstandort/Beschaffung-Land/VwV_Beschaffung_vom_24_07_2018_01.pdf

<https://kmu.kompass-nachhaltigkeit.de/nachhaltige-beschaffung/>

<https://www.umweltpakt.bayern.de/management/fachwissen/334/nachhaltige-beschaffung>

Unterstützer*innen

Felix Bohnacker (KV Bodenseekreis); Julia Rang (KV Bodenseekreis); Zoe Mayer (KV Karlsruhe); Frank Heimpel Labitzke (KV Bodenseekreis); Maren Leber (KV Bodenseekreis); Gerhard Leiprecht (KV Bodenseekreis); Désirée Köhler (KV Bodenseekreis); Matthias Klemm (KV Bodenseekreis); Christine Heimpel (KV Bodenseekreis); Thomas Henne (KV Bodenseekreis)